

**Павел Неежмаков**  
**Руководитель Секретариата КООМЕТ**  
ННЦ “Институт метрологии”  
Харьков, Украина  
Телефон: +38 057 700 3423  
e-mail: [pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua](mailto:pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua)



**Харьков / Kharkov**  
**15.01.2009 № 33-7/242**

*Членам Комитета КООМЕТ*  
*Attn COOMET Committee Members*

**Копии:**  
*Национальным секретариатам КООМЕТ*  
*Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам*  
*Председателю ТК 1.12*

**Copies:**  
*Attn National Secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards*  
*Attn Chairperson of TC 1.12*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляр предлагаемой темы КООМЕТ в области “Стандартные образцы”:

**451/KZ/09** “Разработка Перечня стандартных образцов, провозимых в целях метрологической аттестации, освобождающихся от уплаты таможенных пошлин, налогов и выдачи специальных разрешений согласно статьям 1-3 Соглашения от 10 февраля 1995 г.”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этой теме обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the form of proposed COOMET Project in the subject field “Reference Materials”:

**451/KZ/09** “Development of the List of certified reference standards to be transported for metrological certification, which are exempted from customs duties, taxes and special permits according to clauses 1-3 of Agreement of February the 10, 1995”.

If you are interested in the above mentioned project please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavlo Neyezhnikov  
Head of COOMET Secretariat

